
一般質問通告書

質問
順序

質問者
質問の
相　手

発　言
時　間

質　問
予定日

１ 小川唯一
１ 1時間10分 9/6

(1)

(2)

(3)

(4)

２

(1)

(2)

(3)

３

(1)

２ 石井　徹 １
１時間 9/6

(1)

(2)

２

(1)

① 有機土壌として作られている農地面積は

② 有機土壌に改良した農地は今後どうなる
のか

③ 有機土壌の農地を維持することは出来る
のか

④ 地権者は今後についてどのような考えな
のか

(2)

① この農地を継続活用するに当たり、障害
や問題はないのか

② この農地の活用について、町への経済効
果は得られるのか

３

(1)

(2)

質問事項・質問の要旨

鳩山町が協議会に入らない理由を伺う

様々な問題や課題があると思うが、町では
特にどんな問題、課題を認識しているか伺
う

薬糧開発㈱ 撤退後の農地について
町長
担当課長

撤退後の今宿仮宿地区の有機農場跡地の状
況について伺う

この貴重な有機土壌の農地を、今後活用す
ることは出来ないか

教育長
担当課長

静岡県吉田町の小中学校での夏休み短縮に
ついて大きな話題になっているが、教師側
はどのように考えるか伺う
子供達には不評のようだが、保護者からは
賛成意見も多く、「子供、保護者、教師」
のそれぞれのメリット、デメリットを慎重
に検討したうえで取り組みの余地があると
思うが、考えを伺う

 公立小、中学校の夏休み短縮について

「ため池農法」の「比企丘陵農業遺産推進協議
会」について

町長
副町長
担当課長協議会の設立目的を伺う

鳩山町のため池の歴史を伺う

鳩山町の水田面積当たりのため池面積と箇
所数を伺う

それぞれの問題への対処、課題への検討、
また解決に向けてどうしているのか伺う

町長
担当課長

宣言後の施策を伺う

街路樹、公園樹木、雑草等の管理について

「健康長寿のまち はとやま」宣言について

町長
担当課長

㈱良品計画について
町長
副町長
担当課長開業以来の車両の流れについて、今後の交

通量増加の見込みと対策を伺う
ヒアリ対策について伺う

８月１日からの深夜営業に関する地元から
の要望や問題点について伺う
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一般質問通告書

質問
順序

質問者
質問の
相　手

発　言
時　間

質　問
予定日

質問事項・質問の要旨

３ 大賀広史 １
1時間10分 9/6

(1)

① 開所イベントや講座等の予定は
② 鳩山版ネウボラとは

２

(1)
① 活動の現状について改善すべき点はある

か

② 連絡協議会の設置を提案するが、所見を
伺う

３
町長
担当課長

(1)
① 本年10月に町内循環バスの廃止や、多世

代交流複合施設への乗り入れ等、公共交
通の再編を予定していたが、実施を１年
半先送りにした経緯を伺う

② 町営路線バス北部線、実証運行の利用状
況で、持続可能な交通体系となるのか

４
町長
担当課長

(1)

(2)

４ 森　利夫 １
50分 9/6

(1)

(2)

(3)

２

(1)

(2)

(3)
(4)

(5)

３

(1)
(2)
(3)

地域公共交通（町営路線バス北部線等）

公共交通再編実施の延期について

特別弔慰金の受給資格者は、町内に何人い
るのか伺う
今年度は「平和祈念のための行事」を開催
する予定があるのか伺う

町の財政と工事代金の支払いについて
町長
副町長
担当課長地域包括ケアセンターの工事代金は、どの

様に決済をしたのか伺う

遺族会に関連する行事等について

子育て支援（子育て世代包括支援センター）
町長
教育長
担当課長11月に開所予定の子育て世代包括支援セン

ターについて

教育行政（学校応援団）
町長
教育長
担当課長学校応援団について再度伺う

町長
副町長
教育長
担当課長

埼玉県主催の戦没者追悼式（10月17日）
に、町はどの様に対応するつもりか伺う

給食センターの工事代金は、どの様に決済
するのか詳細を伺う

平成28年度の起債額とその残高を伺う
借入先の状況を国、県、町債、銀行等別に
伺う

近年の経常収支比率を伺う
（仮称）鳩山新ごみ焼却施設の進捗状況と、北部
開発について

施設の進捗状況を伺う

町長
副町長
教育長
担当課長

北部開発事業と地元対策事業の内訳を伺う
先行して地元対策事業を進めている様だ
が、事業費の振替は本当に大丈夫なのか伺
う

地方創生（鳩山町コミュニティ・マルシェ）

現時点で、どのような課題があるのか

オープンして２か月が過ぎ、各種事業の展
開はどのようか
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質問
順序

質問者
質問の
相　手

発　言
時　間

質　問
予定日

質問事項・質問の要旨

４

(1)

５ 中山明美 １
50分 9/7

(1)
(2)
(3)
(4)
(5)

２

(1)

① この制度の内容はどのようなものか
② 窓口はどこになるのか
③ 鳩山町の農家の数は何軒か
④ 青色申告している農家の数は何軒か

３

(1)
(2)
(3)

６ 日坂和久 １
１時間 9/7

(1)

① 防災訓練
② 町主催の祭り
③ クリーン鳩山・道路愛護清掃活動
④ 町民体育祭等スポーツイベント

(2)

(3)

２

(1)

(2)

(3)

(4)

町長
担当課長

町長の海外視察について
町長
担当課長

研修行程と当町の施策として参考になる事
例や、取り入れ可能と思われた内容を伺う

町長
担当課長

要支援対象者は全体で何人か
要支援者として登録しているのは何人か

登録はだれがどのように呼びかけるのか
支援者に講習をしてはどうか

改正農業災害補償の成立で2019年産の農産
物から収入保険制度が導入される

案件の傾向はどのようか
対応はどのようにするのか

避難行動要支援者支援制度について

現在の状況はいかがか

支援者として登録しているのは何人か

鳩山町地域見守り支援ネットワーク

農家の収入保険制度について
町長
担当課長

町民の安全、安心な暮らしについて
町長
教育長
担当課長町の主催行事・事業等に協力参加した町民

が傷害事故を被ったり、活動に起因し損害
賠償請求を受けた場合の町の対応について

６月定例会一般質問で町から危険箇所とし
て提示された、通学路６路線の通学時間帯
速度規制を実施していただきたいが、いか
がか

町長
担当課長

商業（大規模小売店舗を除く）、個人商店
の活性化のために、町はどのような施策を
考えているのか

全町公園化構想による町内への入込客数と
特産品の売上について伺う
総合計画と創生総合戦略また企業誘致によ
り町内小売店（大規模小売店舗は除く）飲
食店等は売上増等の好影響が出ているのか

特産品の売上状況、また今後の売上増に繋
がる施策はいかがか

ニュータウン内車両進入止めの老朽化に対
する点検・修繕について

町の産業振興策について
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質問
順序

質問者
質問の
相　手

発　言
時　間

質　問
予定日

質問事項・質問の要旨

７ 石井計次 １
1時間10分 9/7

(1)
① 進捗状況を伺う
② 施設建設の契約はどのような方式か
③ 今後の総事業費の予想額を伺う
④ 管理者は施設所在地の首長が就任するの

が一般的だが、いつ頃決定するのか
⑤ 地元対策費の交付時期と額はいつ決定さ

れるか

⑥ 施設建設に伴い、北部地域の活性化にど
のような効果が期待できるか伺う

２

(1)
① 夏季限定「汁なしネバまぜうどん」の評

価はどのようか
② 施設側の意見・要望にどのような課題が

あるか
③ 町の年間拠出額はいくらか
④ 更なる特産品をめざし、プロポーザルに

よる指定管理者制度の導入を検討できな
いか伺う

３

(1)

① 来場者数はどのようか

② 指定管理者側との情報交換はされている
か

８ 根岸富一郎
１ 1時間30分 9/8

(1)

(2)

(3)

(4)

２

(1)

(2)

(3)

(4)

(5)

３

(1)

土砂のたい積や太陽光発電装置設置の規制につい
て

町長
担当課長

埼玉県や秩父市、長瀞町などの太陽光発電
施設の設置に関するガイドラインについて

土砂のたい積についての近隣の状況（吉見
町、嵐山町、町内須江）
面積規制300平方メートル、許可手数料に
ついて（毛呂山町の条例から）

町長
担当課長

オープンから２ヶ月間の状況と今後につい
て

 「自衛官採用説明会」チラシ配布について
町長
担当課長

各区長･自治会長の対応について

町長
担当課長

運営状況について

公共施設「コミュニティ・マルシェ」について

チラシの配布はどのようにしたか

太陽光発電施設の設置で、10キロワット以
上及び50キロワット以上に分けてある。ま
た、周辺の環境との関係も明記してあるな
どについて検討しているか

各区長･自治会長には、どのように説明し
ているか

住民の足確保について
町長
担当課長

町長
担当課長

平成34年度の供用開始に向けて

（仮称）鳩山新ごみ焼却施設について

いくらかかっているか

自衛官募集事務の考え方を伺う

鳩豆工房旬の花について

鳩山町の地域公共交通網形成計画に住民合
意、参加ができているか
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一般質問通告書

質問
順序

質問者
質問の
相　手

発　言
時　間

質　問
予定日

質問事項・質問の要旨

(2)

(3)

９ 小峰文夫 １
1時間20分 9/8

(1)

① 太陽光発電の構造が雑になってきたと思
わないか

② 太陽光発電のパネルも20年の契約が切れ
る頃には、廃棄物になると思うが町の考
えは

③ 太陽光発電施設の構造が足場パイプで組
まれているが、町は規制する考えはある
か

④ 賃貸用地の地権者を守るための鳩山町規
制を考える時が来たと思うが、町の考え
は

２

(1)
(2)

(3)

３

(1)
(2)

(3)

４

(1)

(2)

(3)

５

(1)

(2)

(3)

町長
教育長
担当課長建設時点で木の葉がプール内に落ちて衛生

面からも心配と考えなかったのか

駅など町外への足、町内の足の確保につい
て

町長
担当課長

子供遊具は開園後作り変えたのか

町長
担当課長

町長
副町長
担当課長雨水が県道を横断して反対側の住宅に流れ

込んでいることを町は知っているか

町長
担当課長

町内の太陽光発電施設の「ありかた」につ
いて

水道本管工事後（漏水工事含む）の泥抜きについ
て

町長
担当課長

各家庭に泥抜きを知らせているのか

太陽光発電施設の20年後について

農村公園の子供遊具整備について

今宿小学校プールについて

雨水がＵ字溝から溢れていることを知って
いるか
今後、雨水対策をどのようにするか町の考
えはあるか

役場庁舎北側駐車場の雨水について

今後の進め方について

多くの家庭で浄水器を使っていることを
知っているか
高額な浄水器のフィルター交換は値段も高
いことを把握しているか

子供遊具は「こまめ」にチェックした方が
良いと思うが、町の考えは

ターザンロープが危険状態のことを知って
いるか

プールに木の葉よけの屋根を付けてもらい
たいと思うが、町の考えは
プールの水が災害時には飲料水に変わるこ
とを、どう考えているか
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